



LE PRÉSIDENT

Madame, Monsieur,

Au moment où s'achèvent les travaux de restauration du bureau du Président du Conseil constitutionnel et alors que je quitte prochainement la présidence du Conseil constitutionnel, je tenais à vous exprimer mes remerciements.

Les délais prévus ont été parfaitement respectés et grâce au travail des « compagnons » de votre atelier le résultat est celui que nous attendions et espérions.

Ainsi, cette pièce du Palais Royal a retrouvé, par la magie du savoir-faire de tous ceux qui y ont travaillé, son lustre d'antan.

Je voulais vous demander d'accepter mes remerciements et toute ma reconnaissance.

Recevez, Madame, Monsieur, l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Jean-Louis DEBRE